

Tennis aus Leidenschaft



■ Der THC-Vorstand mit Ralf Kiel, Dirk Krusius, Nicole Lauff-Raddatz, Stefan Weber und Markus Quetting (v.l.nr.).

Foto: DJU

Wesseling (dju). Der Wesselingener THC Kronenbusch beging sein 60-jähriges Bestehen. Der Geburtstag wurde mit einer Gala auf der Clubanlage in der Ludewigstraße 72 gefeiert.

„Wir haben uns für eine Feier entschieden, in der der THC und seine Mitglieder locker und authentisch im Mittelpunkt stehen“, sagte Vorsitzender Markus Quetting. Der Verein blicke auf eine Vielzahl von Höhepunkten und gro-

ße Erfolge zurück. „Die Einladungsturniere haben immer hochklassigen Tennissport nach Wesseling gebracht. Und darüber hinaus hat sich der THC als eine gesellschaftliche und soziale Größe in der Stadt entwickelt“, so Quetting. Als Beispiel dafür steht die regelmäßige Ausrichtung des Dreifa-Cups. Hier spielen die Sportlerinnen und Sportler für Spenden zugunsten des heimischen Dreifaltigkeitskrankenhauses. Bürgermeister Erwin

Esser lobte darüber hinaus in seinem Grußwort die intensive Jugend- und Nachwuchsarbeit. „Der THC vermittelt erfolgreich Spaß und Freude am Tennisspiel und ist daher auch für die Zukunft gut aufgestellt“, sagte er. Zur Jubiläumsgala hatte der THC-Vorstand noch eine knallige Überraschung vorbereitet. Nach Einbruch der Dunkelheit verzauberte ein buntes Feuerwerk den Himmel über dem THC-Gelände.